
 

 

Data: 21/06/2023 /Local:Rua Coronel Bonfim Júnior, 246, Centro, Santa Teresa-
ES 

Início: 09h30 Término:11h 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum; 

2. Leitura e deliberação das atas das reuniões anteriores; 

3. Eleição do vice-presidente do CBH Santa Joana e Santa maria do Doce; 

4. Apresentação da Deliberação conjunta, a qual aprova o enquadramento dos corpos de 
águas superficiais em classe de qualidade do santa Joana e Santa Maria do Doce; 

5. Saneamento Básico na Bacia Hidrográfica do Santa Maria do Doce;   

6. Projeto “medidores de vazão Rio 5 de novembro; 

7. Informes gerais:  

a. Semana do Meio Ambiente São Roque do Canaã; 

b. Reunião com a Promotora da Comarca de Colatina, Dra. Bruna; 

c. Substituição do membro da Prefeitura de João Neiva; 

d. Substituição do membro do SAAE; 

e. Frequência dos membros do CBH, e possíveis alterações. 

8. Encerramento.  
Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três às 09:30 da manhã, 1 

teve início a 3º. Reunião Ordinária do Comitê da região Hidrográfica dos Rios Santa Joana e 2 

Santa Maria do Doce. Estavam presentes os seguintes membros do comitê: Hugo Teixeira 3 

Francisco Alves, representante da Prefeitura de João Neiva; Thaiany Maciel Neves, 4 

representante da Prefeitura de Santa Teresa; Gerson de Freitas Junior, representante da 5 

Prefeitura de São Roque; Crislaine da Penha dos Santos, representante da Prefeitura de 6 

Itarana; Aliamar Comério, representante do CREA; Antonio da Silva Ferreira, representante 7 

da CESAN; Milena Zager, representante do SAAE; Maria Emília Brumat, representante do 8 

Sindicato de Colatina; Leandro Soares Moreira, representante do Sindicato dos Trabalhadores 9 

Rurais de Santa Teresa; Arestides Otaviano Junior, representante da Apea; NiloTardin, 10 

representante da ACODE. Item 1. Abertura e verificação do quórum; primeiramente foi 11 

verificado o quórum, constatado que havia membros suficientes, prosseguiu-se a reunião. 12 

Item 2. Aprovação das Atas: as atas foram aprovadas, sem ressalvas. Dando seguimento a 13 

pauta, passa-se ao Item 3. Eleição do vice-presidente do CBH Santa Joana e Santa maria 14 

do Doce: a presidente apresentou os novos membros do Comitê, visto a alteração de seus 15 



 

 

antigos representantes. Feitas as apresentações, prosseguiu-se a votação do novo vice-16 

presidente. A plenária optou em permanecer a instituição que já ocupava o cargo, mantendo 17 

assim cada categoria representada. Assim, definiu-se e tomou posse como vice-presidente 18 

do Comitê da Região Hidrográfica dos Rios Santa Joana e Santa Maria do Doce, o membro 19 

Milena Zager. Item 4: Apresentação da Deliberação conjunta, a qual aprova o 20 

enquadramento dos corpos de águas superficiais em classe de qualidade do santa 21 

Joana e Santa Maria do Doce: a Deliberação foi apresentada e explanada à plenária. Item 22 

5: Saneamento Básico na Bacia Hidrográfica do Santa Maria do Doce: considerando que 23 

a instituição a qual solicitou a pauta não estava na reunião, retirou-se do ponto de pauta. Item 24 

6:  Projeto “medidores de vazão Rio 5 de novembro”: o membro Antonio Ferreira, explicou 25 

à plenária sobre o projeto medidores de vazão, seu objetivo, apresentando o plano de trabalho 26 

e cronograma de campanhas. Antônio, explicou também que todos os membros passarão por 27 

capacitações, para o devido manuseio das réguas. A plenária sugeriu que o projeto fosse 28 

avaliado pela CTPP, e que a mesma fizessem as alterações necessárias, para aprovação na 29 

próxima ordinária. Ainda, foi sugerido que incluísse no plano de trabalho, a obrigatoriedade 30 

dos cadastros de outorga. Por fim, definiu-se que após aprovação, cada instituição 31 

representante do comitê, celebraria o “convênio”, demonstrando sua boa ação e vontade em 32 

participar do projeto, manifestando seu interesse e apoio.  Item 7: Informes gerais: Gerson, 33 

representante da Prefeitura de São Roque do Canaã, apresentou as ações da Semana do 34 

Meio Ambiente no município. Em seguida, a presidente explicou à plenária da reunião online 35 

com a Promotora Dra. Bruna, a qual tem interesse em ajudar e colaborar com os trabalhos 36 

deste comitê, se colocando à disposição. Para finalizar, foi relembrado aos membros sobre a 37 

importância da participação nas reuniões, salientando a baixa participação das suplências, as 38 

quais nem quando convocadas participam. A presidente informou que enviará um ofício as 39 

instituições faltosas, sugerindo alteração de seus membros.  Item 10.Encerramento; a 40 

presidente agradece a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 41 

encerrada. A presente Ata foi lavrada por mim, Ananda Bermudes Coutinho, em apoio à 42 

Secretaria Executiva do Comitê e assinada pela Presidente do CBH.   43 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 44 

PRESIDENTE 45 


